

tos amen su independencia de sostenerla con todas nuestras fuerzas, correspondiendo con reconocimiento para que sea un hecho, como no dudamos lo será, el triunfo de la expresada candidatura.

SECCION RELIGIOSA.

Santo de hoy.—San Juan Crisóstomo, Obispo.  
Jueves 28.—San Julian, San Vatero y la Aparicion de Santa Inés.  
Viernes 29.—San Francisco de Sales.  
Sábado 30.—Santa Martina, Virgen y mártir.

NOTICIAS GENERALES.

Luisa Michel indultada.

Doce Intransigentes que estaban presos en Pau por haber atentado al orden público acababan de ser indultados. Uno de los que han aprovechado el indulto presidencial es Luisa Michel.

La célebre agitadora podía haber sido indultada, pero se ha opuesto siempre á aceptar la gracia si no se hacia extensiva á todos sus correligionarios.

El jueves pasado, el director de la cárcel de mugeres la abrió las puertas de la prision.

—Estais libre—la dijo.

—¿Y mis amigos?

—Todos en libertad—contestó el director, que creia se referia á los otros diez comprendidos en el indulto.

Despues de esta contestacion, Luisa Michel salió de San Lázaro; pero cuando se enteró de que no se habia dado la amnistia se puso furiosa y escribió dos cartas terribles é insultantes, una á Mr. Grevy y otra al perfecto de policía.

Mr. Rochefort fué á verla y á llevarla una capa de fieltro que una señora de la aristocracia, ocultando su nombre, habia enviado para ella.

—Toma esta capa—la dijo Rochefort.

—Dejadme de capas—contestó ella—tengo yo ahora otras cosas en la cabeza.

—Si contestó el director del Intransigente—pero no tiene V. nada sobre las espaldas.

—Aquí no hay hombres, no hay caracteres viriles, no hay dignidad—contestó la agitadora—Estamos todavía en los tiempos del imperio.

En vano trataron de calmarla prometiéndola que se trabajaría por obtener el indulto de todos.

—No debiamos haber salido ninguno de la prision sin la amnistia general.

Eran las cinco de la tarde y la Michel no habia comido; Rochefort la invitó.

—¿Yo comer los pobres animales matados por la crueldad del hombre? Jamas! Ya he tomado dos veces café con leche; eso me basta.

Un cafetero le ha ofrecido cien francos diarios por que le llevase los libros y estuviese al frente del mostrador. Ha rechazado indignada.

Una comision fué á invitarla á un banquete en honor suyo.

—Pensar en banquetes cuando nuestros amigos sufren—exclamó.—Sois unos desdichados! Iré al banquete, continuó; pero será despues que os hayais atracado, y para deciros todo lo que pienso de vosotros y de la traicion que se me ha hecho.

Se habla mucho en estos dias de preparativos carlistas, asegurándose que algunos agentes han llegado á

Pau encargados de comprar uniformes.

Tambien se dice han comprado fusiles en Inglaterra y que han realizado algunos fondos en Viena. Esta gente no se enmienda ni arripiente, necesitan otro escarmiento.

El Ilustre é indiscutible jefe del partido conservador D. Antonio Cánovas del Castillo ha sido agraciado por el Papa con la gran Cruz de Cristo con motivo de la firma del protocolo de las Carolinas.

Anuncian los periódicos de la Villa y corte una larga y detenida conferencia habida ó celebrada entre el señor Sagasta y el aspirante á Diputado por la circunscripcion de Almería Don Carlos Navarro y Rodrigo, congeturando unos que en ella se ha tratado sobre la provision de la plaza de Presidente del Consejo de Estado, y otros que únicamente ha versado sobre asuntos políticos que atañen á la provincia de Almería.

Sea cualquiera de los dos asuntos los tratados entre ambos personajes políticos, podemos y debemos asegurar á nuestros lectores que nada bueno, ni de utilidad práctica ha de resultar en favor de Almería y su provincia de lo que haga y diga el señor Navarro Rodrigo.

El Imparcial, periódico de Madrid, publica un extenso y bien escrito artículo titulado «La sinceridad electoral y la cuestion de Ayuntamientos» en el que á vuelta de varias citas de la ley municipal vigente y del Código penal, pretende que sean lanzados de los Ayuntamientos todos los Concejales electos en 1883, únicos, segun dicho colega que hoy lo son legítimamente, convocando para ello á nuevas elecciones para la designacion de la mitad de Concejales.

Traslademos á La Montaña que está ávida de impresiones y de variaciones.

Quos Deus vult perdere, prius dementat.

En el Boletín Oficial de la Provincia correspondiente al 23 del corriente aparecen los siguientes anuncios que creemos de interés para nuestros lectores:

«CARRETERAS.—No habiendo tenido efecto por falta de licitadores la subasta de acopios de materiales para la conservacion en 1885-86, de la carretera de 2.º orden de Puerto-Lumbreras á Almería, segunda seccion, que se verificó el diez y nueve de Diciembre próximo pasado; se celebrará de nuevo en este Gobierno el dia 8 de Febrero próximo á la una de su tarde, bajo el tipo, condiciones y modelo de proposicion que aparecen en el Boletín oficial de la provincia, número 106, correspondiente al dia diez y ocho de Noviembre último.

No habiendo tenido efecto por falta de licitadores la subasta de acopios de materiales para conservacion en 1885-86, de la carretera de 2.º orden de Puerto-Lumbreras á Almería, primera seccion, que se verificó el diez y nueve de Diciembre próximo pasado; se celebrará de nuevo en este Gobierno el dia ocho de Febrero próximo á la una de su tarde, bajo el tipo, condiciones y modelo de proposicion que aparecen en el Boletín oficial de la provincia, número 102, correspondiente al dia diez y siete de Noviembre último.

No habiendo tenido efecto por falta de licitadores la subasta de acopios de materiales para conservacion en 1885-

86 de la carrera de 2.º orden de Murcia á Granada, que se verificó el diez y nueve de Diciembre próximo pasado se celebrará de nuevo en este Gobierno el dia ocho de Febrero próximo, á la una de su tarde, bajo el tipo, condiciones y modelo de proposicion que aparecen en el Boletín oficial de la provincia número 105, correspondiente al dia diez y siete de Noviembre último.

Dice La Montaña:  
Leemos.

«Ayer mañana pasó á la vista de este puerto una fragata de guerra con rumbo á poniente.»

¿Una fragata de guerra? ¿Con rumbo á Poniente? ¡Ah ya! Iria cargada de micos para D. Jorge Lorring, candidato conservador por el distrito de Berja.»

Cincuenta y dos mortales dias, segun el artículo Quos que tandem, lleva La Montaña de micos y aun le quedan por llevar 52.500. Creemos que lo de D. Jorge Lorring, candidato conservador por el distrito de Berja será otro de los micos que ha de llevar La Montaña.

Al tiempo.

Y sigue La Montaña.

«En su última hora dice nuestro colega madrileño El Correo recibido ayer:

Aunque se sigue guardando reserva, creese generalmente que el presidente del Consejo de Estado será el Sr. Navarro y Rodrigo.»

Será un nombramiento acertadísimo, pues todo el mundo reconoce los merecimientos del distinguido hombre público Sr. Navarro y Rodrigo para ocupar ese importante cargo.»

Tambien pudiera ser desacertadísimo; y sino que lo diga de Pelayo.

Leemos:

«El Sr. Atienza Medrano confirma en carta que publica hoy un periódico la noticia que fuimos los primeros en dar, de que aspira á representar esta circunscripcion en el futuro Congreso, ya que compromisos anteriores impiden al Sr. Salmeron aceptar los votos de sus correligionarios de Almería.

El Sr. Atienza dice que vendrá en breve á exponer de palabra su programa.

Que haya un cadáver mas que importa al mundo

Estamos completamente de acuerdo con los dos sueltos que copiamos de nuestro colega El Diario de Almería:

«¿Porqué las autoridades de Almería, atendiendo nuestras constantes esclamaciones, no imitan la conducta de las de Murcia?»

Allí, en cumplimiento del acuerdo tomado por la Junta de sanidad y el Ayuntamiento muchas comisiones de las nombradas, han principiado ya á pasar una escrupulosa revista por sus distritos, dando nota detallada á la Alcaldia de las casas, en donde ha habido cólericos en la pasada epidemia: como tambien de las que no reúnen condiciones higiénicas, con el fin de adoptar las medidas convenientes para cortar en lo posible los focos de infeccion.

De lo que en Murcia se practica á lo que aquí no se hace, existe la diferencia que entre la negacion y la afirmacion entre el todo y el nada y su fin, la misma que entre quienes están á la altura de sus deberes y los que por completo los desconocen.»

«Que la situacion financiera de la mayor parte de esta provincia, despues de las crueldades plagas que la afligieron en el funesto año que ha poca finalizó, no puede ocultarse á nadie y menos al Gobierno que con tan

crecidos recursos tuvo que acudir en nuestro auxilio.

Toda contribucion ó impuesto para que sea equitativo y justo debe basarse sobre las utilidades ó rentas que el contribuyente perciba; cuando en lugar de utilidades ó rentas sufre pérdidas, obligarle á pagar contribuciones es, no solo cruel sino un verdadero sarcasmo.

La provincia de Almería está verdaderamente arruinada, ya por las inundaciones, ya por la depreciacion de la uva, ya por el cólera, ya por otras muchas plagas que sobre ella han caido y deber del Gobierno es no estremar el rigor para cobrar lo que no puede pagarse.

Descartada por completo, fuera ya de toda combinacion posible la candidatura de D. Juan Lirola y Gomez para la Alcaldia del Ayuntamiento de la Capital de Provincia, segun manifestacion de dicho Sr. ó de sus adláteres competentemente autorizados, cuya version ha corrido en la prensa local de Almería, parece que la única é indiscutible candidatura será la del actual primer Teniente Alcalde é interino Presidente del Ayuntamiento Don Ramon Barroeta Schaidnagel.

Sabidas y reconocidas por todos las condiciones especiales de ilustracion é inteligencia del Sr. Barroeta, es de esperar que una vez en posesion de su cargo de una manera segura y definitiva, no defraudará las esperanzas de los habitantes de aquella importante poblacion, necesitada de una buena y entendida administracion.

No podemos menos de congratularnos al leer las manifestaciones de la prensa local de Almería.

Nuestro activo é inteligente corresponsal de Almería nos dirige una carta que insertamos con mucho gusto, esperando que no sea sola; esta es una de las mejoras que desde este número hemos introducido en el periódico.

Sr. Dr. de EL INDEPENDIENTE.

Almería 25 de Enero de 1886.

Mi querido amigo: Consecuente con la palabra que di á usted de dirigirle alguna que otra carta para su insercion en las columnas de ese periódico, empiezo hoy mi tarea sin poderle responder del buen éxito de llevarla á cabo tal cual usted quiere y yo desearia, pero no obstante procuraré en cuanto de mí dependa no defraudar sus esperanzas, por mas que sea árdua y difícil la misión de llenar como se debe los lines que usted se propone con tan grande y plausible elevacion de miras, puesto que en el título de su periódico resalta una idea que hace pensar á toda inteligencia, que es innata á todo ser humano y que se refleja en el corazón de todo español, la santa idea de independencia.

Con un interés marcanisimo, con una solicitud solo digna de una buena y elevada causa, he buscado y rebuscado, leído y vuelto á leer todos y cada uno de los números de su periódico, puesto que en él he visto llevado á la practica uno de mis ideales, en su lectura ha tenido mi corazón satisfacción uno de sus más vehementes deseos y sentimientos y en el tormento y mortificacion de los constantes verdugos de ese pobre pueblo tanto tiempo hace esclavizado y mortificado, ha experimentado mi alma una de sus mayores alegrías y complacencias.

Muchas veces en conversaciones privadas, en discusiones hubidas con amigos y adversarios, en cuestiones promovidas con motivo de elecciones ó cualquier otro asunto de interés general para ese país ó pensando á solas en